

# BROADCAST

## Danrem 142/Tatag hadir Peletakan Batu Pertama Pembangunan Gedung Pengadilan Tinggi Sulbar

M Ali Akbar - [SULBAR.BROADCAST.CO.ID](http://SULBAR.BROADCAST.CO.ID)

Sep 8, 2023 - 15:19



Mamuju - Danrem 142/Tatag Brigjen TNI Farouk Pakar, S.Pd., M.Han menghadiri kegiatan Peletakan Batu Pertama Pembangunan gedung Kantor Pengadilan Tinggi Sulawesi Barat di Jalan Alteri Simboro Kel. Simboro Kab. Mamuju Prov. Sulbar. Jumat ([8/09 2023](#))



Kegiatan diawali dengan menyanyikan bersama lagu Indonesia Raya, Hymne Mahkamah Agung RI, Kemudian sambutan oleh PJ. Gubernur Sulbar Prof. Zudan Arif Fakrulloh yang dibacakan oleh Sekretaris Daerah Provinsi Sulawesi Barat Muhammad Idris.

Dalam sambutan yang dibacakan Sekda Muhammad Idris mengatakan bahwa Alhamdulillah kita bersyukur akhirnya secara eksis Pengadilan Tinggi Sulawesi Barat ini semakin kokoh dengan dibangunnya gedung yang luar biasa tadi dalam animasinya ini berpresentasi dari kelengkapan kelembagaan institusi yang ada di Sulbar.

“ Atau dengan kata lain Sulbar semakin hari semakin maju dan dapat meraih perlengkapan institusi pemerintah yang seharusnya kita miliki.

“ Mudah-mudahan Kantor Pengadilan tinggi ini bisa menjadi contoh dari apa yang saat ini didorong oleh pemerintah untuk menjadi yang disebut dengan bangunan yang berbasis pada pengelolaan lingkungan jadi membangun gedung ini dengan memperhatikan aspek lingkungan yang bagus,” ucap Gubernur dalam sambutan.

Dalam sambutannya Ketua Pengadilan Tinggi Sulbar Dr. Hj. Nirwana, S.H., M.Hum menyampaikan Ucapan rasa syukur kehadiran Allah Subhanahu Wa Ta'ala karena Alhamdulillah pada pagi hari ini acara peletakan batu pertama Kantor Pengadilan Tinggi Sulawesi Barat Insya Allah akan kita laksanakan.





Ucapan terima kasih yang tak terhingga kepada pemerintah Provinsi Sulawesi Barat atas bantuannya telah menyiapkan lahan kepada pengadilan tinggi Sulawesi Barat seluas 15.000 m persegi, dan kami berharap yang di belakangnya yang 4000 meter persegi yang belum masuk kedalam sertifikat kami, bisa dijadikan rumah jabatan agar kami juga ada tempat menetap terutama rumah jabatan untuk pimpinan,” harapnya

“ Peletakan batu pertama ini merupakan momen awal bagi Pengadilan Tinggi Sulawesi Barat dan mudah-mudahan dengan terbangunnya Kantor Pengadilan tinggi ini menambah satu gedung baru yang ada di Provinsi Sulawesi Barat sehingga nanti nampak keberadaan instansi-instansi yang memang berada di Provinsi Sulawesi Barat.

Ditempat yang sama Danrem 142/Tatag Brigjen TNI Farouk Pakar mengatakan dengan dibangunnya Gedung Kantor Pengadilan Tinggi Sulawesi Barat, maka tentunya akan dapat memberikan pelayanan bantuan hukum bagi masyarakat Sulawesi Barat sehingga pelayanan hukum dapat terlaksana dengan baik,” ungkap Danrem.

“Mudah-mudahan pembangunan diharapkan dapat diselesaikan tepat waktu sesuai dengan yang direncanakan.



Acara diakhiri dengan peletakan batu pertama secara simbolis Sejumlah pejabat pemerintah dan pimpinan lembaga vertikal lainnya turut hadir sebagai lambang dimulainya pembangunan gedung baru Kantor Pengadilan Tinggi Sulawesi Barat.